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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA

ATA Nº 178 / 2023 - PPGEE (11.01.00.10.11.01)

Nº do Protocolo: 23091.009744/2023-60
Mossoró-RN, 16 de junho de 2023.

ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS
DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas,
em sala presencial reservada pela PROPPG, com o link aberto para aqueles que não
puderam participar presencialmente, link do Meet: meet.google.com/cub-gkib-oyq.
E deu-se início a oitava reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e dois do
Programa de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica da Universidade Federal Rural
do Semi-Árido (PPGEE/UFERSA), com a presença dos seguintes professores:
Adriano Aron Freitas de Moura, Ednardo Pereira da Rocha, Humberto Dionísio de
Andrade, Idalmir de Souza Queiroz Júnior e Danilo da Silva Moura (representante
estudantil). A reunião foi presidida pelo professor Idalmir de Souza Queiroz Júnior,
coordenador do Programa, oficiando como secretária Lívia Lara Lessa Alves.
Verificada a existência de quórum, o coordenador deu início à reunião por meio da
leitura dos seguintes pontos de pauta: Ponto um: Boas vindas a Rogério Diogne de
Souza e Silva, professor visitante do PPGEE. Ponto dois: Apreciação das
solicitações de aproveitamento do Exame de Proficiência em Língua Inglesa do(a)s
discentes: Antonio Vanderlei Brito Vieira, Herman Abesse Alli e Jéssica Bárbara da
Silva Soares. Ponto três: Apreciação da solicitação de trancamento de curso de
Milena Bezerra de Almeida e Lucas Emanuel de Oliveira Maia. Ponto quatro:
Apreciação da solicitação de aproveitamento de disciplinas de Sanderson Aron
Moura Gurgel Sinedino de Oliveira. Ponto cinco: PDPG Emergencial de
Consolidação Estratégica dos Programas de Pós-Graduação (PPGs) stricto sensu.
Ponto seis: PDPG - Pós-Doutorado Estratégico 2022. Ponto sete: Situação dos
mestrandos. Ponto oito: Apresentar o resultado da avaliação quadrienal do PPGEE
e a lista dos periódicos com os qualis do PPGEE. Ponto nove: Informes. A pauta foi
aprovada e deu sequência à reunião com a discussão dos pontos. As deliberações
foram ? PRIMEIRO PONTO: O coordenador Idalmir deu as boas vindas ao professor
Rogério Diogne de Souza e Silva, Professor Visitante do PPGEE. O professor veio
compor as áreas de Eficiência Energética e Máquinas Elétricas e teve a oportunidade
de se apresentar para o corpo docente do programa. SEGUNDO PONTO: O
coordenador Idalmir apresentou os certificados dos Exames de Proficiência em
Língua Inglesa do(a)s discentes: Antonio Vanderlei Brito Vieira, Herman Abesse Alli e
Jéssica Bárbara da Silva Soares. O colegiado aprovou todos por unanimidade.
TERCEIRO PONTO: O coordenador do programa apresentou os pedidos de de
trancamento de curso do(a)s discentes: Milena Bezerra de Almeida e Lucas Emanuel
de Oliveira Maia. O colegiado aprovou por unanimidade. QUARTO PONTO: O
discente Sanderson Aron Moura Gurgel Sinedino de Oliveira pediu aproveitamento de
três disciplinas, sendo elas: Fundamentos de modelagem computacional;
Metodologia de Pesquisa e Redação Científica e Inteligência Artificial. O orientador,
professor Adriano Aron Freitas de Moura, assinou a conformidade dos
aproveitamentos solicitados. Assim sendo, o colegiado aprovou por unanimidade as
solicitações de aproveitamento das disciplinas supracitadas. QUINTO PONTO: Sobre
o PDPG Emergencial de Consolidação Estratégica dos Programas de Pós-
Graduação (PPGs) stricto sensu, o coordenador Idalmir informou que o Programa
conseguiu aprovar duas bolsas de mestrado apenas para custeio, e o término da
vigência será 28/02/2026. Foi esclarecido ainda que passagens e diárias ainda vão
continuar através dos editais lançados pela PROPPG e o restante do valor será
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gerenciado pelo coordenador. SEXTO PONTO: Com relação ao PDPG - Pós-
Doutorado Estratégico 2022, foi informado que foi aprovado o Programa PDGD ? Pós
Doutorado Estratégico com o Projeto Desenvolvimento Tecnológico da Agricultura de
Precisão na Região do Semiárido Nordestino e duas bolsas de pós-doutorado no
país. O professor Idalmir explicou que mesmo sendo uma área que eles não
costumam trabalhar, foi escolhido para oportunizar a expertise em projetos que estão
em elevado desenvolvimento. Colocou ainda que precisam acelerar as atividades,
pois o término de vigência será 31/12/2025. Foi feito o cadastro no sistema que
controla os recursos pela Coordenação e é preciso colocar o Plano de Trabalho até o
dia 30 de setembro. SÉTIMO PONTO: No que concerne a situação dos mestrandos,
o coordenador do Programa informou que tem vários alunos novos. E dispôs sobre
algumas situações dos seguintes discentes: Elton da Silva Freitas, que tem 19 meses
de mestrado, já qualificou e está na fase de trabalhar na dissertação; Fábio
Fernandes do Nascimento, também já qualificou e também está desenvolvendo sua
dissertação; Francisco Augusto Alves do Carmo Júnior, o orientador dele informou
que o mesmo solicitará o desligamento; Gleidson Leite da Silva, já qualificou e está
desenvolvendo a dissertação; Herman Abesse Alli, vai qualificar no próximo mês;
Jadson Rodrigues de França, também irá qualificar no mês seguinte; Jozias Rufino
Leite Neto, já foi desligado, mas ainda está no sistema e já foi repassado isso para a
Secretaria; Marcos Vinícius Alves da Costa, também qualificou e está trabalhando na
dissertação; Roberta Rafaela Torres Alves, já qualificou e está trabalhado na
dissertação; Wisla Milena Morais de Oliveira, já qualificou, falta apenas defender;
Yago da Silva Pires Rocha, já qualificou e está trabalhando na dissertação. OITAVO
PONTO: o coordenador Idalmir apresentou o resultado da avaliação quadrienal do
PPGEE e a lista dos periódicos com os qualis do PPGEE. De acordo com os
resultados apresentados dos classificados dos periódicos, percebeu-se que o
Programa evoluiu, como também foi possível verificar revistas que são melhores de
publicar. Fazendo um comparativo das avaliações quadrienais da CAPES, de 2017 e
em seguida em 2021, verificaram que melhoraram em todos os aspectos, mas que
ainda se faz necessário aprimorar, e à medida que o professor Idalmir ia fazendo a
leitura de cada item de avaliação, iam sendo realizadas sugestões de melhorias,
como, por exemplo, atualização do regimento, reuniões para discutir mais
detalhadamente os resultados, determinando ações para cada professor trabalhar e
contemplar no planejamento estratégico. Alguns professores discordaram de algumas
críticas que foram realizadas tendo em vista o tamanho do programa, recursos que
são alocados e as condições socioeconômicas do programa. Mas os professores
reconhecem que o comitê de avaliação reconheceu o trabalho e empenho dos
professores no desenvolvimento do PPGEE. NONO PONTO: Nos informes, o
professor Idalmir falou que na última reunião da PROPPG foi repassado que está
sendo construído um edital para trabalhar a internacionalização, e será visto se
haverá recursos para trazer professores de fora, assim como enviar professores da
Ufersa para outros países e instituições. Com relação ao Workshop, o Professor
Idalmir relatou que está trabalhando na organização e ainda apresentará para que
possam ser feitas as sugestões. O professor Humberto já realizou reuniões com os
alunos. O evento possui data definida, que será de 25 a 27 de outubro. Outra
informação é que será obrigatório a participação de todos os alunos do mestrado,
com exceção dos que irão defender. Outro ponto que o coordenador Idalmir levantou
é que quando for fazer a revisão do regimento, vai propor que os alunos além da
submissão de um artigo, e trabalho para congresso, também apresentem algum
trabalho em Workshop, seja local, regional ou nacional. Não havendo mais nada a
tratar, o coordenador do Programa, Idalmir de Souza Queiroz Júnior, deu por
encerrada a reunião, e eu, Lívia Lara Lessa Alves, secretária dos programas de pós-
graduação, lavrei a presente ata, que, após lida e achada conforme, será assinada
pelos presentes. Mossoró-RN, quatorze de setembro de dois mil e vinte e dois.
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

PRESENTES

Danilo da Silva Moura (Representante discente)
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(Assinado digitalmente em 16/06/2023 15:02 )
ADRIANO ARON FREITAS DE MOURA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1806415

(Assinado digitalmente em 18/06/2023 14:46 )
EDNARDO PEREIRA DA ROCHA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1115069

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 12:19 )
HUMBERTO DIONISIO DE ANDRADE

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1721067

(Assinado digitalmente em 20/06/2023 15:51 )
IDALMIR DE SOUZA QUEIROZ JÚNIOR

PROFESSOR 3 GRAU
PROPPG (11.01.03)
Matrícula: 1161204

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 14:22 )
ISAAC BARROS TAVARES DA SILVA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1158600

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 12:20 )
LIVIA LARA LESSA ALVES

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
DPG (11.01.03.01)
Matrícula: 1827055
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